

Colombia sigue viva gracias a la Tricolor

Ticas tomaron café muy amargo

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

Sin sumar un solo punto, es decir “invicta”, terminó la Selección Femenina su dura aventura por el Mundial Sub 20 de Alemania.

Las ticas cayeron ayer 3-0 ante Colombia y sumaron la tercera derrota del torneo, del cual ya habían quedado fuera desde el viernes pasado cuando perdieron ante Francia y acabaron con la esperanza de pasar a cuartos de final.

Las nacionales ayudaron a clasificar a las cafeteras que gracias a

la goleada que Alemania, también clasificada, le metió a Francia por 4-1, les dio el boleto.

En el juego de ayer las primeras ocasiones de gol fueron ticas con un tiro libre y un saque de esquina, pero no les alcanzó y la mala suerte continuó cuando Hazel Quirós tuvo que ser sustituida por un choque en el que terminó sangrando.

Los goles colombianos fueron de Daniela Montoya, de cabeza, al minuto 23, tras un tiro de esquina y de nuevo al minuto 40.

Cerró la cuenta Yorely Rincón al 93, de penal.

